

# Viernes 07 de junio 2013

Última modificación 07.06.2013

Reforma Prevé precaria pensión para jóvenes Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (07 junio 2013).- Una pensión precaria recibirán las nuevas generaciones, que cotizan a partir de 1997, si no empiezan a ahorrar y a formar patrimonio desde ahora, advirtieron especialistas en seguridad social. En conferencia, durante un panel organizado por Eriac Capital Humano, los especialistas coincidieron en la importancia de que los departamentos de Recursos Humanos de las empresas fomenten entre sus empleados una educación de previsión financiera. Marcela Flores Quiroz, especialista de Lockton, señaló que incluso ahorrando el 10 por ciento del salario durante 30 años la tasa de reemplazo apenas sería de 19 a 23 por ciento, considerando las nuevas circunstancias de esperanza de vida. P.C. pensiones, seguridad social, jóvenes Frena inflación tendencia alcista Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (07 junio 2013).- Durante mayo de 2013, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un descenso de 0.33 por ciento, indican cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Esto permitió que la tasa de inflación anual interrumpiera la carrera ascendente registrada en los primeros cuatro meses del presente año, al pasar de 4.65 en abril a 4.63 por ciento en el quinto mes de 2013. Como ya es tradición en el mes de mayo de cada año, el descenso de las tarifas eléctricas en diversas ciudades del País, por el inicio de la temporada de calor, empuja a la baja al INPC. P.C. INEGI, inflación Revisa Grecia en baja crecimiento de PIB Por AFP Atenas Grecia (07 junio 2013).- El Producto Interno Bruto (PIB) de Grecia cayó 5.6 por ciento en el primer trimestre de 2013 en comparación con el mismo periodo del año pasado, según los datos revisados publicados este viernes por el servicio de estadísticas (Elstat), que había adelantado un repliegue del 5.3 por ciento. Estos datos revisados confirman las dificultades de la economía griega, que atraviesa su sexto año de recesión, asfixiada por una purga de austeridad, pese a que el ritmo de caída se desacelera. En el primer trimestre de 2012 la actividad cayó 6.7 por ciento. P.C. Grecia, crecimiento económico Temen 'ataque' China a autos europeos Por Reuters Frankfurt Alemania (07 junio 2013).- La industria automotriz europea teme que China pueda imponer aranceles a los vehículos de lujo importados desde la Unión Europea como represalia, si es que la Comisión Europea no da marcha atrás en medidas contra lo que considera prácticas comerciales injustas del país asiático. "Si no hay una mejora en el clima político, si se convierte en una verdadera guerra comercial (...) si esa va a ser la posición y la estrategia de la Unión Europea, entonces creo que China seguramente va a tomar represalias", dijo hoy un portavoz de asociación europea de la industria automotriz. P.C. China, industria automotriz El Universal Deja SHCP de recaudar por estímulos fiscales 15.3 mmdp Alberto Verusco | El Universal Los estímulos fiscales que otorgó el gobierno federal a las distintas actividades económicas alcanzaron los 15 mil 341 millones de pesos durante el primer trimestre de 2013, es decir, 75.8% más elevados de lo que representaron en igual periodo del año anterior, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el lapso enero-marzo de 2012 los apoyos que se ofrecieron por la misma vía de tratamientos diferenciados apenas sumó 8 mil 722 millones de pesos. Significa que este año el gobierno otorgó más de 6 mil 600 millones de pesos por estímulos fiscales, respecto al anterior.

P.C. SHCP, finanzas públicas

La inversión de cartera y la inversión extranjera en México

Gregorio Vidal\* | El Universal

El ingreso de inversión extranjera al país se ha presentado desde hace años como un dato positivo. Se reitera en el discurso gubernamental la necesidad de contar con recursos financieros del exterior para completar el proceso de inversiones. Incluso se destaca que el país requiere contar con capitales del exterior para impulsar el crecimiento de la economía sin que estén necesariamente sujetos a reglas en transferencia de tecnología u otras equivalentes. Se acepta la tesis de que México es un país con escasez relativa de capitales, como es el caso de otros países en desarrollo. Por ejemplo, al momento de evaluar las necesidades de inversión para hacer posible el desarrollo de la industria petrolera se destaca la importancia de contar con la reglamentación y condiciones que permitan la participación del capital extranjero. En el discurso de la administración federal se afirma que sin el capital extranjero no será posible desarrollar la industria petrolera. La misma idea se reitera al referirse a las inversiones en infraestructura, en telecomunicaciones y en muchas otras actividades.

P.C. inversión extranjera

Transitan países a TDT con subvención

Ramiro Alonso | El Universal

El denominador común del proceso de transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT) en diversos países son las subvenciones en apoyo a la población más vulnerable, de acuerdo con la Secretaría de Economía. Estados Unidos, por ejemplo, en diciembre de 2005 el gobierno aprobó un proyecto de Ley para completar la transición a televisión digital antes del 17 de febrero de 2009. Para la transición, el gobierno aprobó ceder más de mil 500 millones de dólares a ciudadanos para subvencionar la compra de receptores digitales, según el anteproyecto de NOM 192.

P.C. telecomunicaciones, televisión digital El Economista Acciones europeas se fortalecen tras reporte de empleo en EU Reuters París - Las acciones europeas cerraron este viernes a la alza, revirtiendo pérdidas tempranas tras datos de

empleo de Estados Unidos que mostraron que la economía está creciendo moderadamente pero no lo suficiente para que la Reserva Federal decida suspender pronto su programa de estímulos. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con una subida de 1.39%, a 1,194.94 puntos, borrando una parte de la pérdida semanal. P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Peso gana 1.75% frente al dólar ante dato de empleo en EU Redacción El peso extendía su avance este viernes y cruzaba su clave promedio móvil de 200 días, siguiendo la escalada de Wall Street luego de un reporte de empleo en Estados Unidos que apuntó a que el estímulo monetario en ese país se mantendrá intacto. La moneda local cotizaba en 12.6692 por dólar, con un alza del 1.75% ó 22.55 centavos, frente a los 12.8947 pesos del precio referencial del jueves. El promedio móvil de 200 días, ubicado para esta jornada en 12.6865 por dólar, es un nivel clave para la tendencia del peso mexicano desde mediados de noviembre del 2012. P.C. tipo de cambio, peso

Presencia del yuan en el comercio mundial se incrementa Roberto Morales / El Economista El uso de la moneda de China (yuan o renminbi) alcanzó 12% del comercio exterior total de esa nación, una fracción equivalente a 455,150 millones de dólares en el 2012, de acuerdo con una estimación de HSBC Global Research. &ldquo;El ritmo de la internacionalización del renminbi ha sido mucho más rápido de lo esperado&rdquo;, concluyó el banco; y estimó que más de 30% del comercio foráneo de China será liquidado con la moneda china en el 2015. P.C. tipo de cambio, yuan, comercio, economía mundial

Gobierno busca migrar sistemas de pensiones Yuridia Torres / El Economista La administración federal quiere que todos los esquemas de pensiones que operan en el país migren a un sistema de contribución definida, es decir, a sistemas basados en aportaciones a cuentas individuales. Entre las líneas de acción del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018, este sexenio se buscará impulsar la sustentabilidad de los sistemas de pensiones, considerando transiciones hacia esquemas de contribución definida, según se explica en el documento. P.C. pensiones, seguridad social

Ritmo de desempleo continuará hasta 2016: Fed Reuters Si la economía de Estados Unidos sigue generando puestos de trabajo al ritmo actual, el mercado laboral no volverá a niveles normales hasta fines del 2016, según nuevas estimaciones de la Reserva Federal de Chicago. La generación de sólo 80,000 puestos de trabajo al mes es suficiente para mantener la actual tasa de desempleo en un camino ascendente, mostró la investigación. Esta cifra es mucho menor que una tasa de equilibrio de 150,000 puestos laborales estimada actualmente por muchos economistas. P.C. Estados Unidos, desempleo, pronósticos, Fed

Alza en alimentos en el mundo afecta inflación Yolanda Morales / El Economista Los precios mundiales de los alimentos como cultivos y productos pecuarios se mantendrán entre 15 y 40% arriba de su trayectoria histórica en el mediano plazo si la producción, insuficiente para satisfacer la creciente demanda mundial, se ve impactada por una sequía similar a la del año pasado, anticiparon la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO por su sigla en inglés) y la OCDE. Al presentar un avance del informe &ldquo;Perspectivas agrícolas 2013-2022&rdquo;, proyectaron también un menor crecimiento en la producción agrícola mundial de 1.5% anual en la década que corre a partir de este año. P.C. FAO, OCDE, alimentos, producción, precios

En tres meses, solución a disputa textil con China Roberto Morales / El Economista México anunció que dará un plazo de tres meses para encontrar una solución negociada sobre la denuncia que presentó contra subsidios prohibidos de China en el sector textil y del vestido ante la Organización Mundial de Comercio (OMC). Francisco de Rosenzweig, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, informó que los presidentes de México y China acordaron este 4 de junio &ldquo;dar prioridad al diálogo con el objeto de alcanzar una solución en la materia&rdquo;. P.C. OMC, China, industria textil

Sonora acapara exportación de carne de cerdo Erick Ramírez / El Economista Jalisco es el principal productor de cerdo en México, pero Sonora es el exportador número uno, ya que de 10 toneladas que se envían al exterior, nueve provienen de esa entidad, que además cuenta con las únicas cinco plantas acreditadas sanitariamente por el gobierno chino para enviar el producto a ese país. No obstante, el acuerdo entre los gobiernos de China y México para facilitar la exportación de carne de cerdo mexicana, ayudará a otros estados de la República que no han podido entrar de lleno al comercio internacional de este producto, aseguró Alejandro Ramírez González, director general del Organismo Ganadero de Porcicultores de Veracruz. P.C. Sonora, exportaciones, carne de cerdo

Semarnat expide Ley Federal de Responsabilidad Ambiental Notimex La Secretaría de Medio Ambiente publicó un decreto por el que se expide la Ley Federal de Responsabilidad Ambiental, así como reformas, adiciones y derogaciones a diversas legislaciones en materia de equilibrio ecológico, desarrollo forestal y vida silvestre, entre otras. Dicha legislación establece que toda persona física o moral que con su acción u omisión ocasione directa o indirectamente un daño al entorno natural, estará obligada a la reparación de los daños o a la compensación ambiental, y a realizar las acciones necesarias para evitar el incremento de los efectos. P.C. Semarnat, medio ambiente

La Jornada Registra actividad económica &ldquo;desaceleración importante&rdquo; Roberto González Amador México, DF. La actividad económica registró una "desaceleración importante" en los primeros meses de este año, al mismo tiempo que se observó un "estancamiento" en la demanda de exportaciones manufactureras, advirtió este viernes el Banco de México. Dado el bajo dinamismo económico y la evolución de la inflación, el organismo decidió mantener sin variación en 4 por ciento anual su tasa de interés de referencia. "Durante los primeros meses de 2013, la actividad económica en México ha registrado una desaceleración importante. Por una parte, continúa observándose debilidad en la demanda externa y, por ende, persiste el estancamiento de las exportaciones manufactureras. Por otra, la información más reciente muestra señales más claras de que algunos componentes de la demanda interna han reducido su ritmo de expansión", aseguró este viernes el banco central, al dar a conocer la decisión de mantener sin cambio su tasa de referencia. P.C. Banco de México, desaceleración económica, inflación

Alcanza 21.3 por ciento el desempleo entre inmigrantes en la UE Notimex Bruselas. El desempleo entre los inmigrantes que viven en la Unión Europea (UE) alcanzó el 21.3 por ciento en 2012, muy por arriba de la media entre los ciudadanos locales que fue de 9.8 por ciento, reveló hoy la oficina estadística comunitaria, Eurostat. Entre los ciudadanos europeos que viven en un país de la mancomunidad distinto al suyo la tasa de desocupación fue de 12.5 por ciento, agregó la fuente. P.C. Unión Europea, desempleo, inmigrantes

La Inflación de 4.63 por ciento en mayo supera a la registrada en 2012: Inegi Roberto González Amador México, DF. La inflación alcanzó 4.63 por ciento en mayo de este año, medida en comparación con el mismo mes de 2012, uno de los tres niveles más altos de

los últimos tres años y aun arriba del límite máximo fijado como meta por el Banco de México. El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), indicador que mide la evolución de los precios de una canasta de bienes y servicios promedio que consume una familia mexicana, disminuyó en mayo 0.33 por ciento, respecto del mes de abril, informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). P.C. INEGI, inflación Economía estadounidense crea más empleos de lo previsto en mayo Reuters y Afp Washington. El mercado laboral de Estados Unidos creó más empleos de lo previsto en mayo, según indicadores divulgados este viernes por el Departamento de Trabajo pero la tasa de desocupación se ubicó en un 7.6 por ciento, levemente superior al pronóstico de un 7.5 por ciento. La economía estadounidense creó 175 mil empleos más de los que suprimió en mayo. Los analistas pronosticaban 159 mil nuevas contrataciones netas, en tanto que no esperaban cambios en la tasa de 7.5 por ciento de desempleo. P.C. Estados Unidos, empleo El País Los expertos aprueban el informe sobre pensiones con un único voto en contra Manuel V. Gómez Madrid 7 JUN 2013 - 15:46 CET435 El consejo de expertos a los que el Gobierno ha encargado la elaboración de un informe para reformar el sistema de pensiones ha sido aprobado por una amplia mayoría. El informe, cuyo borrador ha sido publicado este viernes por EL PAÍS, consagra legalmente algo que ya ha sucedido en los últimos dos años: que las pensiones pierdan poder adquisitivo en tiempos de crisis, incluso que queden casi congeladas por un largo periodo si la economía va mal durante mucho tiempo, como sucede ahora. Traducción: que en las malas épocas las pensiones sean más bajas. P.C. pensiones, seguridad social, política laboral El FRA, la fórmula para sustituir al IPC en la revisión de las pensiones Miguel Jiménez Madrid 7 JUN 2013 - 10:38 CET68 Adiós al IPC. La fórmula por la que las pensiones subían cada año en función del aumento de los precios pasará a mejor vida. La nueva fórmula que proponen los expertos es el FRA, el Factor de Revalorización Anual, que aunque se llame así no solo supondrá una menor subida de las pensiones, sino que incluso deja la puerta abierta a bajadas nominales. En la ecuación, el IPC deja de importar (salvo indirectamente) y lo que importan son los ingresos y gastos del sistema de pensiones, el número de pensionistas y la evolución de la pensión media. El FRA se aplicará a la vez que la fórmula del FEI o Factor de Equidad Intergeneracional, que provocará rebajas en la pensión inicial con que se accede a la jubilación en función de cuánto aumente la esperanza de vida. P.C. pensiones, jubilación, seguridad social, política laboral El paro en EE UU sube al 7,6% en mayo porque hay más gente buscando trabajo Sandro Pozzi Nueva York 7 JUN 2013 - 15:08 CET El dato de empleo de mayo no es espectacular, pero confirma la tendencia. Con 175.000 empleos creados durante el mes pasado, la economía de Estados Unidos está generando trabajo ligeramente por encima de la media de los últimos cuatro años. Pero sigue siendo insuficiente para reducir el paro de forma rápida y sostenida. La tasa de desempleo subió, de hecho, al 7,6%, una décima más que en abril, porque hay más gente que entra en el mercado laboral de la que se contrata. P.C. Estados Unidos, desempleo Los expertos del Gobierno proponen pensiones más bajas en tiempos de crisis Manuel V. Gómez Madrid 7 JUN 2013 - 00:09 CET2084 A punto de acabar su informe sobre la reforma de pensiones, la mayoría de los 12 expertos se inclinan por consagrar legalmente algo que ya ha sucedido en los últimos dos años: que las pensiones pierdan poder adquisitivo en tiempos de crisis, incluso que queden casi congeladas por un largo periodo si la economía va mal durante mucho tiempo, como sucede ahora. Traducción: que en las malas épocas las pensiones sean más bajas. P.C. pensiones, crisis, seguridad social